



Resumen Curso 9 Auriculoterapia en Estomatología

Resumen: La auriculoterapia pertenece al grupo de las terapias denominadas hace tiempo como alternativas, pero que nosotros preferimos denominarlas como bioenergéticas. Se estima que la medicina bioenergética es la práctica de una medicina social, preventiva, científica, dialéctica e individual, que interpreta al ser humano como un todo único, orgánico y funcional, que además fortalece y recupera sus capacidades y posibilidades de autocuración y le permite una relación más armoniosa y equilibrada en su interior, con la sociedad y el universo. Los inicios de la Auriculoterapia se remontan al año 400 a.c., donde en los libros de medicina en China ya se consideraba que la oreja no era un simple órgano, sino que tenía relación con todo el sistema orgánico humano. La utilización de puntos en la oreja, descrito por muchos autores con fines preventivos, diagnósticos y terapéuticos, han sido conocido como Auriculoterapia. La Medicina Natural y Tradicional una alternativa para la comunidad científica en el tratamiento de múltiples enfermedades, por constituir una vía para evadir los efectos adversos de los medicamentos químicos y acudir a los mecanismos internos físicos y psíquicos de autorregulación.